



## **ANFACO-CECOPESCA apuesta por la I+D+i internacional como factor clave de competitividad empresarial.**

**VIGO, 1 DE MARZO DE 2011.** Entre las últimas iniciativas de ANFACO-CECOPESCA a través de su Unidad de Innovación Internacional, se encuentra la organización, en colaboración con la Plataforma Tecnológica Galega Agroalimentaria, PTGAL, de un curso de “Preparación de Propuestas y Gestión de Proyectos del VII Programa Marco” el miércoles día 2 de marzo en las instalaciones de ANFACO-CECOPESCA. A la jornada acudirán empresas del sector extractivo, conservero y congelados, acuicultura, medioambiente, biotecnología y sector TIC, entre otras.

La bienvenida por parte del Secretario General, D, Juan Manuel Vieites, tendrá lugar a las 09:45h. Está previsto que la jornada se prolongue hasta las 18:00h.

La Unidad de Innovación Internacional de ANFACO- CECOPESCA, cuya puesta en marcha fue financiada por el Centro de Desarrollo Tecnológico Industrial (CDTI) del Ministerio de Ciencia e Innovación en el 2009, ofrece ayuda y asesoramiento a las empresas para favorecer su participación en proyectos Internacionales de I+D+i, fundamentalmente en el VII Programa Marco de la Unión Europea (7PM).

Esta iniciativa pretende promover la participación de las empresas en proyectos de I+D+i internacionales con el fin de fomentar el incremento de su competitividad, el acceso a la más alta tecnología y la apertura a nuevos mercados, objetivos principales encuadrados dentro de la actividad de la UII-ANFACO-CECOPESCA.



Las empresas del sector de la alimentación han desarrollado desde sus inicios grandes avances en innovación tanto en aspectos de calidad y seguridad alimentaria como de diferenciación de productos, convirtiéndose en el referente para su posicionamiento en un mercado cada vez más competitivo y globalizado. Paralelamente, el sector ha sufrido un gran proceso de internacionalización, ampliando su ámbito de actuación a nivel mundial. Estos procesos, junto con la inversión en I+D+i, suponen una garantía de competitividad de las empresas.

El empleo de la I+D+i como herramienta de cambio hace que el sector empresarial apueste por la colaboración con centros tecnológicos, universidades y demás agentes de I+D+i como fórmula para alcanzar una investigación de excelencia, lo que conlleva participar en grandes proyectos internacionales con los más destacados expertos en cada disciplina.

Este curso, organizado por la UII-ANFACO- CECOPESCA, en colaboración con la PTGAL, se encuadra dentro de los objetivos establecidos por la Unidad, en relación a la orientación y al apoyo constantes a las empresas del complejo mar-industria en la preparación y presentación de propuestas de calidad de proyectos de I+D+i internacionales.